



たんぽぽ組

入園してから1ヵ月が経ち、最初は涙が多かったお友達も笑顔が見られるようになりました。ミルクや午睡の時間も日に日にリズムが整ってきています。担任の顔をもう覚えてくれていて、呼んだり手をだすと笑顔を向けてくれる姿がとても可愛らしいです。

5月12日(月)には保護者の方にたんぽぽ組の保育室を見ていただく場を設けています。普段どんな所でお子さんたちが過ごしているのか、少しでも感じて頂ければと思います。

ちゅーりっぷ組

ちゅーりっぷ組がスタートし、1ヶ月が経ちました。新しい環境に不安を感じ、涙が多かったお友だちも笑顔が多くなり、元気一杯に過ごしています。園庭では異年齢のお友だちと一緒にすべり台や三輪車で身体を動かしたり、お散歩ではバギーに乗ったり、保育士と手を繋いで歩いたり毎日とても楽しそうです。

5月は暑い日が増え、水に触れる事も多くなります。洋服が汚れる事が増え、保護者の皆様にはご面倒をお掛けしますが、よろしくお願い致します。

もも組

もも組での新しい生活に慣れてきたようで、毎日元気いっぱいです。カバンの場所を覚えたり(顔写真が貼ってあり、わかりやすくないっています)、帽子やくつ下を自分の場所から出し入れしたり、給食前後のエプロンの準備や片付け、食後の口拭きなどなど…自分で出来る事が沢山増えました。また個々の状況に合わせて徐々にトイレトレーニングも始めています。お家でもトイレで出た!オムツだけ出た事を教えてくれた!等ありましたらお知らせ下さいね!

さくら組

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、お昼寝の時はゆり組・すみれ組のお部屋に移動して眠っています。もも組の時は同じクラスのお友だちだけだったので、年上のお兄さん、お姉さんと一緒なのは少し緊張するようです。しばらくは担任やいつもクラスに入る非常勤保育士が寝かしつけを行い、安心して眠れるようにしたいと思います。

さくら組になり、急激にトイレトレーニングが進んでいます!!おしっこの間隔も長くなり、オムツが濡れていないことが多いです。まだトイレで遊んでしまったり、「やっぱり行くのやーめた」となる事も多いですが、パンツになれる日を夢見てトイレトレーニングをしていきたいと思っています。

すみれ組

進級して1ヵ月が経ちました。担任は変わらないので大丈夫かと思いましたが、4月は熱を出す子が多く、やはり環境が変わった中でみんな頑張っているのだな…と感じた1ヵ月でした。まだ気持ちが安定しない部分も見られるので、サポートしつつ、一緒に楽しく過ごせたらと思います。最近はお女の子の間で、保育園ごっこが流行り、急に「お迎えです!!」なんて声が聞こえると、「え!?早帰りの子いたっけ!?!」とドキッとしてしまう担任です。5月は保育参観があります。子ども達のそんな様子も見られるかもしれないのでお楽しみに!

ゆい組

R7年度のゆい組はとにかく個性豊か過ぎてやか!! 時には個性がぶつかり合いケンカが起こることも…この1年を通して自分の意見を伝えながらも、相手の意見も聞ける年長組になれるといいなと思います。5月は城山登山、稚鮎放流、ふれあい田んぼの田植えと自然に触れる機会が多くあります。自然の中で発見したり、驚いたり。友だちと様々な喜びを共有したいものです。